

特集 I

ピックアップ! がんばる

「おしゃまんべ」 町民の活動報告!



がんばる2『教職員の体育祭!』 渡島教職員体育大会



6月16日、平成24年度の「渡島教職員体育大会」が長万部町を会場に開催されました。

函館市を除く渡島管内の教職員と教育委員会の職員も参加し、ミニバレー、ソフトボール、野球、バスケットボールが各会場にて行われ、真剣勝負の中にも、笑顔で親睦と交流を深めた大会となりました。長万部町内の先生方も、各種目に参加し、心地よい汗を流しました。

魂! 6人の力を合わせて燃え上れ! をテーマに掲げて

各種目に臨み、趣向を凝らしたアトラクションや競技種目に、子どもも大人も笑顔が絶えない運動会となりました。

6月10日の国縫小学校運動会は、雨天で途中から体育館での開催となりましたが、「輝け国っ子! 力を全部出し切ろう!」のテーマのとおり、全校児童5名が、雨にも負けない輝く笑顔で地域の方々とともに、各種目に臨んでいました。



がんばる3『全力疾走!』 町内各小学校運動会



6月16日、さかえ保育所運動会が開催されました。子どもたちは、かけっこやお遊戯、綱引き、玉入れなど、どの種目も笑顔全開で一生懸命に「走って!」「飛んで!」大活躍し、微笑ましい運動会となりました。

保護者や祖父母も参加できる種目では、子どもたちから「がんばってー!」と声援が飛び、おじいちゃん、おばあちゃんも張り切って競技に参加していました。

6月16日、さかえ保育所運動会が開催されました。子どもたちは、かけっこやお遊戯、綱引き、玉入れなど、どの種目も笑顔全開で一生懸命に「走って!」「飛んで!」大活躍し、微笑ましい運動会となりました。

6月16日、さかえ保育所運動会が開催されました。

がんばる1『走って! 飛んで!』 さかえ保育所運動会